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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Обязательное страхование ответственности 

владельцев  транспортных  средств  в Беларуси проблемы развития  и пути их 

решения ( на примере ЗАСО «ТАСК»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа применения 

обязательного страхования владельцев транспортных средств в Беларуси. В 

работе изучены аспекты страхования в финансовой системе, роль которая 

ему  отведена. Необходимость страхования, как отдельной системы для 

управления финансовыми ресурсами. Какое место занимает обязательное 

страхование на страховом рынке  Беларуси.   

Актуальность темы данной работы заключается в теоретическом 

обосновании для развития в необходимом направлении концепции 

страхового законодательства.  Страхование является наиболее совершенным 

и гибким инструментом для полного и быстрого возмещения ущерба и 

потерь. 

Объектом исследования является современный рынок обязательного 

страхования ответственности владельцев транспортных средств, пути его 

модернизации для оптимизации деятельности. В процессе работы 

характеризуются способы и пути улучшения работы по рассматриваемой 

теме. В работе изучена деятельность ЗАСО «ТАСК» на страховом рынке 

Беларуси. Какую роль играет ЗАСО «ТАСК» в направлении развития 

страхования и в частности выбранного вида страхования. Рассмотрены 

перспективы развития  обязательного страхования ответственности 

владельцев транспортных средств и  предложены пути их осуществления. 

Данная отрасль перспективна для развития в Беларуси и для этого 

необходимо не только ее развитие, но и информирование страхователей  о ее 

значимости.  

Обязательное страхование ответственности владельцев транспортных 

средств имеет большой потенциал в развитии, что и рассмотрено в данной 

работе. Одним из первых шагов на пути совершенствования это разрешение 

частным страховым компания осуществление данного вида страхования. 

  



THE ANNOTATION 

of  the diploma work " The compulsory insurance of liability of owners of 

vehicles in Belarus,  problems of development  and ways of it’s solution (by 

example of the of "TASK")" 

 

The diploma work is devoted to the analysis application of the compulsory 

insurance of liability of owners of vehicles in Belarus. In this work we studied 

aspects of security in the financial system, the role assigned to it. Necessity of 

insurance, as a separate system for a management by financial resources. What 

place occupies obligatory insurance at the insurance market of Belarus. 

Relevance of the topic of this work is the theoretical justification for the 

development in the desired direction of the concept of insurance legislation. 

Insurance is the most advanced and flexible tool for the full and rapid 

compensation for the damage and losses. 

The object of research is the modern market of compulsory insurance of 

liability of owners of vehicles, its path of modernization in order to optimize 

performance. In the process, characterized by the methods and ways to improve the 

work on the topic. The work studied the activity of insurance company "TASK" in 

the insurance market of Belarus. What role does the "TASK" insurance company 

in the direction of development of the insurance and, in particular selected type of 

insurance. The prospects of the compulsory insurance of liability of owners of 

vehicles, and the ways of their implementation. This is promising for the 

development of the industry in Belarus and for this it is necessary not only to its 

development, but also to inform the insured of its importance. 

Compulsory insurance of liability of owners of vehicles has a great potential 

in the development, which is considered in this work. One of the first steps towards 

improving the permission of private insurance companies the implementation of 

this type of insurance. 


